
INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Oggetto: quali sono i motivi dell’incarico conferito al Comitato regionale Figc della LND per 

l’organizzazione del Torneo Primavera con adeguamento del manto erboso dello Stadio Rocco? 

 

RICORDATA la precedente interrogazione presentata il 20 ottobre scorso sulla questione dei problemi relativi 

alla cattiva gestione del manto erboso dello Stadio "Nereo Rocco" di Trieste di proprietà comunale, che hanno 

costretto la Triestina Calcio a disputare le ultime partite casalinghe fuori città e che ha compromesso i 

rapporti tra la Società e il Comune di Trieste; 

PRESO ATTO che il Presidente della Regione ha ritenuto necessario dover intervenire sulla questione dello 

stadio di Trieste commissariando l'attività della Giunta comunale e affidando con Legge regionale 14/2023 

un contributo di 1,3 mln di euro al Comitato regionale della LND per l'organizzazione di un Torneo 

Internazionale Primavera Calcio come evidente escamotage amministrativo per intervenire sul manto 

erboso;  

RICORDATO che entro il 22 novembre, secondo quanto stabilito dalla LR 14/2023 che assegna il contributo, 

il Comitato regionale Figc deve presentare la relazione illustrativa e il quadro economico delle voci di spesa, 

nonché l'autorizzazione dell'ente pubblico proprietario alla realizzazione di lavori presso gli impianti sportivi;  

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale interroga la Giunta regionale per conoscere i motivi 

dell'incarico conferito al Comitato regionale Figc della Lega Nazionale Dilettanti anziché al Comune di Trieste 

e pertanto su quali presupposti giuridici la LND possa agire per l'adeguamento del manto erboso dello Stadio 

Rocco potendo usufruire di un contributo regionale. 

 

Trieste, 20 novembre 2023 

 

Francesco Russo 


